

ABSTRAK

Anisa Maulidya, 2024, “*Pengaruh Fraud Triangle Terhadap Kecurangan Laporan Keuangan Pada Perusahaan Kontruksi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2020-2022*”, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Moch. Cholid Wardi, M.H.I.

Kata Kunci : *Fraud Triangle, Kecurangan Laporan Keuangan, Financial Stability, Financial Target, External Pressure, Opportunity, Rasionalization.*

Penelitian ini adalah untuk mendeteksi kecurangan laporan keuangan berdasarkan teori *fraud triangle* yang diambil pada SAS No 99 pada perusahaan konstruksi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Variabel kecurangan laporan yang diukur menggunakan model M-score sebagai variabel dependennya. Sementara variabel independennya yaitu, *financial stability* (X1) yang diproksikan dengan *achange*, *financial target* (X2) yang diproksikan dengan rasio *return on assets* (ROA), *external pressure* (X3) yang diproksikan dengan rasio *leverage*, *opportunity* (X4) yang diukur menggunakan dengan *receivable*, dan *rasionalization* (X5) yang diukur menggunakan dengan *total accrual to total asset*. Oleh karena itu, rumusan masalah yang akan diteliti adalah, apakah *financial stability* berpengaruh terhadap kecurangan laporan keuangan, apakah *financial target* berpengaruh terhadap kecurangan laporan keuangan, apakah *external pressure* berpengaruh terhadap kecurangan laporan keuangan, apakah *opportunity* berpengaruh terhadap kecurangan laporan keuangan, apakah *rationalization* berpengaruh terhadap kecurangan laporan keuangan, dan apakah *financial stability, financial target, external pressure, opportunity dan rationalization secara* bersama-sama berpengaruh terhadap kecurangan laporan keuangan.

Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan merupakan data sekunder berupa laporan tahunan perusahaan yang bersumber dari www.idx.co.id, analisis data dalam penelitian ini menggunakan aplikasi SPSS versi 24. Populasi dalam penelitian ini yaitu perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) selama 2020-2022, dengan metode pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling*. Pada penelitian ini dilakukan uji asumsi klasik dan uji regresi linier berganda untuk mengetahui apakah variabel independen berpengaruh terhadap variabel dependen.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *financial stability* berpengaruh terhadap kecurangan laporan keuangan, *financial target* tidak berpengaruh terhadap kecurangan laporan keuangan, *external pressure* berpengaruh terhadap kecurangan laporan keuangan, *opportunity* berpengaruh terhadap kecurangan laporan keuangan, *rationalization* berpengaruh terhadap kecurangan laporan keuangan dan *financial stability, financial target, external pressure, opportunity, dan rationalization secara* bersama-sama berpengaruh terhadap kecurangan laporan keuangan.